

Artikel vom 01.10.2018

CSU Rotmaintal

Besichtigung des Feriendorfes Obernsees



„Bei uns kann man alles machen – nur nicht Kamel reiten“

So die Aussage der Tourismusbeauftragten der Gemeinde Mistelgau. Hier am Tor zur Fränkischen Schweiz ist wahnsinnig viel Freizeitbeschäftigung möglich. Die Kulturstädte Bayreuth, Bamberg, Nürnberg und Coburg sind schnell zu erreichen. Auch das Fichtelgebirge mit seinen Attraktionen ist vor der Tür. Es gibt keine Region in Deutschland, die so viel Freizeitgestaltung in so einem kleinen Umkreis bietet. Und hier leben WIR! Und wissen es oft nicht zu schätzen. Die CSU und FU Rotmaintal besichtigte bei bestem Wetter das Feriendorf Obernsees und wir waren schwer beeindruckt von der Größe und der liebevollen Ausstattung der einzelnen Häuser. Von kleinen 4-Personen Häusern bis zu großen 10-Personen Häusern ist alles im Angebot, was der Urlauber über das Internet buchen kann. Mit dem Bürgermeister der Gemeinde Mistelgau, Karl Lappe durften wir die Häuser auch von innen besichtigen. Der weitere Plan ist, Baumhäuser zu errichten, in denen man dann ganz entspannt Beine und Seele baumeln lassen kann. Wir bleiben gespannt. Mach sie doch mal einen Sonntagsspaziergang in Obernsees, laufen sie durch die Straßen des Feriendorfes und werben sie in ihrem Bekanntenkreis für diesen Urlaubsgenuss im Fränkischen - direkt vor unserer Haustür.